

杜の風

校長 森 薫

◎新型コロナウイルス感染症の群馬県の警戒度は、最も深刻な警戒度4から3に引き下げられています。（3月9日より）

不要不急の外出の自粛もやわらげられました。

土日のどちらかの部活も再開されました。練習試合や大会参加も始まります。中体連春季大会も実施する予定です。今までできなかつた分、頑張ってください。けがには十分注意してくださいね。

ただし、感染の危険性がなくなったわけではありません。

他校の生徒との交流も始まります。学校内の部活動と同様に、感染防止対策をしっかりと取った上で、練習試合や大会に参加するようにしてください。

◎学校事情により、球技大会の延期・部活動の自粛をさせていただいております。球技大会については来週に延期、部活動については数日間の自粛となります。ご協力を宜しくお願い致します。

◎人権侵害となるような言動は、人として絶対にしないでください。

「いじめ」とは、一定の人間関係にある他の生徒が行う、心理的・物理的な影響を与える行為であり、対象となった生徒が心身の苦痛を感じているものを言います。誹謗中傷やうわさを立てること、言いふらすことなども「いじめ」になります。大きな問題となることもあります。「人権侵害」となるような言動は、『毛中生として、人として、絶対にしないようにしましょう』 お願いします。

◎保護者の皆様へ

土日・休日の部活動が再開されました。ぜひ子どもたちへの応援を宜しくお願い致します。追っかけ大歓迎です。車出し等でも大変お世話になりますが、宜しくお願い致します。